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臺北市大安區建安國民小學學生家長會 

109學年度第二次會員代表暨第 1次委員大會 

會議紀錄 

 

壹、 開會時間：109年 10月 21日（星期三）晚上六十三十分 

貳、 開會地點：藝術教學綜合大樓 2樓演藝廳 

參、 主 持 人：張 會長毓偉          

肆、 出席人員：如簽到表。            紀錄：黃 秘書靜琳 

伍、 出席人數：應到 146位；實到 85位（含委託書 8位） 

陸、 主席宣佈開會： 

109學年度第 2次會員大會暨第 1次委員大會，實到人數已達法定人數，會

議正式開始；請大家先看一下議事手冊議程，若沒有異議請大家鼓掌通過。 

決議：全體鼓掌通過大會議程。 

柒、 主席致詞 

大家晚安，謝謝大家百忙中趕來參加大會。我在改選那天有說過，家長會不

是我的，更不是當選幹部的，家長會是大家的! 

家長會是協助家長與學校溝通的一個橋樑，所以各位家代的角色很重要，我

們經由家代們，將學校的資訊以及家長會的資訊，翻譯成班上家長聽得懂的

語言，只要這管道順了，溝通上就沒有障礙，親師交流就更緊密。 
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捌、 校長致詞 

很高興今年家長會全部留任，這是一個很好的傳承，我利用這個機會謝謝會

長，我們管理團隊跟會長有開過會，會長提到幾個理念都與教育學習有關，

這幾樣也是我很認同的，主要三個重點為： 

1. 讓孩子增加運動量：我在呼籲所有的家長，運動不是指在學校動就夠了，

在校外也需要適當安排活動，我們希望這一年能有舉辦一些假日運動活

動讓家長與孩子們能一同參與。 

2. 把活動聚焦在學習上：這不只是以課本為主，而是掌握自己學習特質，

找到自己學習方法，讓自己有能力在未來遇到任何科目，無論教材深淺

都能多元學習，建安特別重視這個環節。 

3. 良好的品格養成：我在建安第 6年了，我覺的建安的孩子們真的很不錯，

即便如此，品格教養還是有很多成長的空間，我們老師跟家長會能多合

作，提倡禮貌運動。 

以上這三點其實不好做，所以這要靠我們幾個處室與家長會共同合作才能達

成，建安今年除了教務處黃主任轉任他校外，其餘各處室不僅主任全部留任，

各處室幹部也都全部留任，這代表我們能在既有的基礎上與家長長會更密且

的合作。我先介紹各處室主任；教務處：林文仙主任、學務處：侯倢仁主任、

輔導室：許文靜主任及總務處：李昀容主任。 

我最後要強調，學校很少會去找家長會去募款，如果一定要動到家長會募款，

一定是預算無法執行。 
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玖、 各年級副會長會務職務報告 

  

說明： 

家長會今年很不一樣，除了朝整合大安區附近一些國中以上學校進行交流，亦與

輔導室共同研擬，關懷校內弱勢之學童給予適當的協助及提升學習效能。多元深

耕中西文化交流更是今年主軸，讓更多擁有科技專長的爸媽一起與我們創造更多

孩子的不可能。 
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壹拾、 通過家長會行政幹部，提請審查案。 

壹拾壹、  秘書：黃靜琳、會計：黃舜義、出納：賈欣梅、幹事：鄭雅緣 

決議：全數出席家代無異議鼓掌通過家長會行政幹部。 

 

壹拾貳、 提案討論 

說明 

1. 依據「臺北市中小學校學校家長會設置自治條例」第14條規定略以：「…經出席人員
過半數之通過，始得決議…。」 

2. 提案討論及臨時動議之「決議」須增列表決情形，例如「無異議通過、全數通過(全
數不通過)」或「○○票過半數通過(○○票過半數不通過)」 

 

案由一：109學年度家長會財務預算表，提請審議案。 

說   明： 

1. 財務預算 NTD191萬在議事手冊第 5頁，詳如預算表請各位家代審閱。 

2. 部份家代建議將此預算分為一至六大類小計 NTD146萬及第七類多元深耕中

西文化交流 NTD45萬，進行分段審議。 

3. 經主席說明後，家代們同意分段審議預算，當多元深耕中西文化交流執行項

目要執行前，召開委員大會審議計畫後，再依據會議決議內容辦理。 

決   議：贊成通過 109年度預算 NTD146萬(一至六大類)，舉手通過人數為 76 

         人，已通過半數。 
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案由二：109學年度「多元深耕中西文化交流」預算 NTD45萬元整，提請審議案。 

說  明：呈上案由一之說明，經主席再次說明該交流將與學校及老師充份溝通並 

        得到允許後，召開委員大會審議，並依照決議內容執行。 

決  議：贊成通過 109年度「多元深耕中西文化交流」預算 NTD45 萬元，舉手通 

        過人數為 57人，已通過半數。 

  

案由三：109學年度上學期募款，提請審議案。 

說  明： 

  預算總金額為$191萬，扣除本學年度家長會預估的收入，尚有短絀部分提請會 

  員代表同意以自由樂捐方式為會務募款。 

決  議：贊成通過 109年度募款舉手通過人數為 71人，已通過半數。 

 

壹拾參、 臨時動議 

總務處提案：冷氣專款專案報告內容如附件。 

壹拾肆、 散會。 

 


